

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Bagi bank, kredit merupakan sumber utama penghasilan sekaligus resiko operasi bisnis terbesar. Sebagian besar dana operasional bank diputar dalam kredit, bila kegiatan tersebut berhasil maka akan berhasil usaha bank, namun bila terjat dalam banyak kredit bermasalah, maka bank akan menghadapi kesulitan besar.

Sebagian besar sumber dana operasional bank berasal dari simpanan masyarakat. Oleh karena itu, keberhasilan atau kegagalan bank dalam mengelola kredit akan berpengaruh terhadap nasib uang milik banyak nasabah yang disimpan di bank.

Memberikan kredit bukanlah merupakan suatu pekerjaan yang mudah, karena proses pemberian kredit yang baik akan banyak menentukan kualitas kredit itu sendiri. Dalam hal terjadi kredit bermasalah, maka untuk pelunasannya dibutuhkan keahlian, pengalaman, serta waktu dan biaya yang cukup besar.

Masalah pengendalian kredit merupakan masalah yang sangat penting bagi bank. Karena apabila pengendalian tidak direncanakan dengan seksama, kemungkinan besar bank akan terjerumus ke dalam kasus kredit bermasalah.

Penulis memilih FT.Bank Perkreditan Rakyat Duta Adiarta Medan karena perusahaan ini telah menerapkan pengendalian intern kredit pada sistem akuntansinya.

Mengingat pentingnya pengendalian kredit pada bank umumnya dan pada PT. Bank Perkreditan Rakyat Duta Adiarta khususnya, maka penulis tertarik memilih judul skripsi yaitu **“PENGENDALIAN INTERN KREDIT PADA PT. BANK PERKREDITAN RAKYAT DUTA ADIARTA MEDAN”**

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang telah dilakukan, penulis merumuskan masalah yaitu, untuk mengetahui bagaimana dan sampai sejauh mana penerapan pengendalian intern terhadap kredit pada PT. Bank Perkreditan Rakyat Duta Adiarta Medan.

C. Luas, Tujuan dan Kegunaan Penelitian

Mengingat keterbatasan dana, waktu dan kemampuan penulis, maka pembahasan terbatas pada pengendalian intern kredit pada perusahaan yang diteliti.

Tujuan penelitian ini yaitu sebagai berikut :

1. Membandingkan teori yang diperoleh selama perkuliahan dengan yang terjadi di perusahaan.
2. Untuk mengetahui bagaimana pengendalian intern kredit diterapkan di perusahaan jenis industri jasa.

Kegunaan penelitian ini yaitu sebagai berikut

1. Dapat memberikan saran bila perusahaan memerlukannya.
2. Menambah pengetahuan penulis pada bidang pengendalian intern, khususnya mengenai pengendalian intern kredit.